

## Kata Pengantar

Salam Sejahtera, puji dan Syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yesus yang Maha Kuasa sebab karna bantuannya perancangan ini bisa dijalankan dan diselesaikan. Puji Tuhan atas segala pertolongan, rahmat, dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perancangan Branding Destinasi *Stone Garden* Citatah”.

*Stone Garden* Citatah adalah kawasan preservasi batu-batuan karst yang di konversi menjadi wisata alam dalam upaya konservasi sejarah dan ilmu geologi yang terbenam di dalam batu-batuannya. Walaupun keunikannya yang mudah diraih dapat dikunjungi siapapun, jumlah pengunjungnya dalam seberapa tahun ini menurun sebab kurangnya media yang mengenalkan dan mengingatkan masyarakat atas keberadaannya. Dengan informasi ini, penulis merancang suatu strategi yang diharapkan memudahkan komunikasi dan pengenalan kawasan di benak masyarakat serta dapat menarik kembali perhatian masyarakat kepada lokasinya.

Menyadari berbagai banyak pihak berperan dan membantu dalam penyelesaian skripsi ini dalam keperluan pelaksanaan Tugas Akhir maka penulis dengan penuh hormat mengucapkan terima kasih kepada:

1. Pak Arry Mustikawan BDes., M.Ds serta Bu Siti Desintha, S.Sn., M.Sn. yang telah membantu secara keseluruhan dalam proses riset, peneteraan text, pemastian kesesuaian teori kepada perancangan media dan saran media yang dapat digunakan dalam keperluan pelaksanaan sidang.
2. Pihak Kelompok Sadar Wisata Kelompok Sadar Wisata Pasir Pawon Bandung Barat *Geosite Stone Garden* yang telah dengan baiknya membantu dalam wawancara dan komunikasi diperlukan dalam perancangan.
3. Keluarga yang selalu membantu dan mendukung dalam setiap langkah yang dijalankan dari awal sampai akhir dalam setiap aspek yang mereka bisa bantu.
4. Teman teman yang membantu dengan mengawani dan merasakan semua suka dan duka dalam keseluruhan proses Tugas Akhir.
5. Partisipan kuestioner yang disebarkan menggunakan *google form* dalam keperluan data dari masyarakat umum.

Penulis juga berterima kasih kepada semua yang telah membantu penulis dalam penyelesaian penulisan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu maupun itu dari para penulis sumber studi Pustaka yang digunakan sampai komentar kecil yang membantu mendorong perancangan ini ke hasilnya sekarang.

Akhirnya, penulis mengetahui bahwa penulisan skripsi ini pastilah tidak sempurna dan masihlah terdapat kesalahan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis meminta maaf yang atas kesalahan yang ada maupun dalam penulisan ataupun pengumpulan data yang telah dilaksanakan. Penulis berharap bahwa skripsi ini bisa bermanfaat bagi pembaca dan dapat digunakan dalam pengembangan keperluan yang berhubungan ke arah yang baik.